
Indicação - jjn872i9

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: jjn872i9
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
10/11/2021
Indicação nº 7682/2021
Protocolo nº 11970/2021
 

Autor: Dep. Janaina Riva

INDICA  AO  GOVERNO  DO  ESTADO,  COM
CÓPIA A CASA CIVIL, A SECRETARIA DE MEIO
AMBIENTE – SEMA E MINISTÉRIO DO MEIO
AMBIENTE  –  MMA,  DEMONSTRANDO  A
NECESSIDADE  DE  DISPONIBILIZAR
RECURSOS FINANCEIROS E TÉCNICOS PARA
A RECUPERAÇÃO DO CÓRREGO FARTURA, NO
MUNICÍPIO  DE  JAURU  -  MT ,  COM  A
IMPLANTAÇÃO  DE  VIVEIRO  DE  MUDAS  DE
ESPÉCIES  NATIVAS,  RECUPERAÇÃO  DAS
MATAS CILIARES, BEM COMO A PROMOÇÃO
DE UM LEVANTAMENTO DAS NASCENTES.

Com fundamento no artigo 160 e seguintes do Regimento Interno, depois de ouvido o Soberano Plenário,
que seja encaminhado expediente indicatório ao Excelentíssimo Governador do Estado de Mato Grosso,
com cópia para o Chefe da Casa Civil e Secretária de Meio Ambiente – SEMA, com cópia  para o Ministério
do Meio Ambiente – MMA, a necessidade de disponibilização de recursos financeiros e técnicos para a
recuperação do Córrego Fartura, no Município de Jauru/MT, com a implantação de viveiro de mudas de
espécies nativas, recuperação das matas ciliares, bem como a promoção de um levantamento das
nascentes,

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação que tem por fim indicar ao Poder Executivo
Estadual, através da Secretaria de Meio Ambiente – SEMA/MT, atendendo a solicitação da Câmara
Municipal de Jauru, através da vereadora Srª Katya Moura, através do Ofício nº130/2021, de 28 de maio de
2021, referente a necessidade de disponibilização de recursos financeiros e técnicos para a recuperação do
Córrego Fartura, no Município de Jauru/MT, com a implantação de viveiro de mudas de espécies
nativas, recuperação das matas ciliares, bem como a promoção de um levantamento das nascentes,

No ano de 2020 o Córrego Fartura, o único que fornece água para o Sistema de Abastecimento do município
de Jauru/MT praticamente secou, causando grandes transtornos.  A prefeitura precisou se organizar para
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buscar água de caminhão pipa, no rio Guaporé, no município de Vale do São Domingos, para atender mais
de cinco mil pessoas.

Reconhecendo essa realidade, a Prefeitura Municipal de Jauru/MT, enxerga a necessidade de delinear
estratégias para atenuar e até mesmo resolver o problema da falta de água no Município. Como medidas
iniciais gestão dos recursos hídricos e ambientais precisamos realizar levantamentos de quantos Km de rio
serão avaliados, quantas nascentes existem, quantas áreas de preservação permanente, quais áreas
precisam de conservação do solo, análise do leito do rio, necessidade de vazão, necessidade de cercamento,
necessidade de plantio e recuperação de matas ciliares e de espécies nativas, clima da região, quais os
cursos de água existentes, qual a atividade econômica no entorno do rio, entre outras.

Reconhecendo que a realidade da Prefeitura Municipal de Jauru/MT não possui os recursos próprios
suficientes para atendimento dessa falta de água, faz-se urgente solucionar este problema para sua
população, por este motivo, indico a necessidade de disponibilização de recursos financeiros e técnicos para
a recuperação do Córrego Fartura, no Municípiode Jauru/MT, com a implantação de viveiro de mudas de
espécies nativas, recuperação das matas ciliares, bem como a promoção de um levantamento das
nascentes,

Que o Governador do Estado, através do Chefe da Casa Civil, ou de suas Secretarias de Estado como a
Secretaria de Meio Ambiente, possam firmar parcerias com o Ministério do Meio Ambiente Federal, e
providenciar apoio financeiro e técnico necessários para resolução deste problema urgente.

Buscar conservar os recursos essenciais e melhorar a qualidade de vida da população, com apoio as ideias
sustentáveis, tornam-se importantes para a população e o desenvolvimento das cidades. Colocando em
prática ideias, atitudes e alternativas conscientes, parcerias entre as Instituições acabam por somarem-se
criando sinergia entre as partes, este é o caso da criação desta Parceria.

Posto isso, apresento a presente Indicação e conto com o apoio dos nobres Parlamentares para sua
respectiva aprovação.

 

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 09 de Novembro de 2021

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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